

売上高3倍に成長

オリコンサル グローバル 10周年記念式典

オリエンタルコンサルタ
ンツグローバルは7月28
日、東京都新宿区のベルサ
ール新宿グランドで創立10
周年記念式典を開いた。同
社社員や協力会社関係者の
ほか、オリエンタルコンサ
ルトンツホールディングス
(HD)の野崎秀則社長、
国際協力機構(JICA)
の山田順一副理事長ら来賓
など約150人が出席し、
10周年の節目を祝った。



米澤社長

現地法人を含めて現在は約
1300人にまで拡大し
た。協力してくれた皆さま
のおかげでここまで来ること
ができた」と10年を振り返
った。

今後の方針については
「2030年に向けた当社
のビジョンでは、海外コン
サルタントとのアライアンス
強化、現地法人の強化、
M&A(企業合併・買収)、

野崎社長のあいさつで乾杯



事業投資の四つを戦略とし
て掲げている。このビジョ
ンを達成するため全力を尽
くしていきたい」と意気込
みを語った。
来賓としてあいさつした

JICAの山田副理事長は
「日本の政府開発援助(O
DA)は伸びており、22年
度の円借款承諾額は10年前
の12年度比で2倍以上にな
った。これらは建設コンサル
タント企業の応援や支援
あつてのことだ。今後もオ
リエンタルコンサルタンツ
グローバルとパートナーと
してタッグを組んでいきな
い」と祝辞を述べた。

その後、世界各国の拠点
からのビデオメッセージな
ども上映した。

同社の前身であるオリエ
ンタルコンサルタンツGC
事業本部は、08年にパシフ
ックコンサルタンツイン
ターナショナルの事業を引
き受け、14年にオリエンタ
ルコンサルタンツから分社
独立した。